
7 Pièces

250 m²

Réf. 85899450

17 000 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Idéalement située dans un domaine privé et sécurisé, à seulement deux

minutes  à  pied  de  la  plage  de  la  Bouillabaisse  et  à  dix  minutes  du

centre  de  Saint-Tropez,  cette  villa  contemporaine  neuve  de  250  m²

repose sur un terrain plat de 1 250 m². Elle offre cinq chambres en suite

pouvant  accueillir  confortablement  jusqu'à  dix  personnes,  dans  un

cadre à la fois paisible et accessible. Pensée comme un véritable refuge

contemporain,  la  villa  séduit  par  son  atmosphère  élégante  et

chaleureuse,  portée  par  un  design  moderne,  des  matériaux  haut  de

gamme et un aménagement raffiné. Chaque pièce a été ...

Ideally  located  in  a  private  and  secure  estate,  just  a  two-minute  walk  from

Bouillabaisse  Beach  and  ten  minutes  from  the  center  of  Saint-Tropez,  this

brand-new contemporary villa spans 250 sqm on a flat 1,250 sqm plot. It features

five  en-suite  bedrooms  and  comfortably  accommodates  up  to  ten  guests  in  a

peaceful yet central environment.Designed as a true contemporary retreat, the villa

offers  a  warm  and  elegant  atmosphere,  enhanced  by  modern  design,  high-end

materials, and refined interior styling. Every room is crafted for ultimate comfort: all

bedrooms have their own bathroom, private ...
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